
令和5年5月25日（木）

14時00分～16時00分

香美市立図書館　かみーる

（１）令和４年度事業実績及び令和５年度事業計画について

（２）令和４年度研修会参加実績について

（３）令和４年度図書館決算額および令和５年度図書館予算額について

（４）香美市立図書館基本運営方針及び運営計画の策定について

（５）その他

　　・移動販売車について

　　・次回開催日程について

　　・委員任期について

(1)令和４年度事業実績及び令和５年度事業計画について

(2)令和４年度研修会参加実績について

令和5年度第1回香美市立図書館協議会　議事概要

委員からの質問 事務局の回答

出席者

田島基宏（委員長）、岡村妙子（副委員長）、中村直人、岡﨑真紀

委員からの質問 事務局の回答

事務局の回答

前回の子ども司書養成講座は何名参加したか。 15名が参加し、うち14名が子ども司書の認定を受け
た。

日　時

場　所

内　容

委　員

事務局

委員からの質問

・かみーるシネマはいつ開催しているか。
・情報告知はどのようにしているか。

・偶数月の第2日曜日の13時30分からである。
・香美市ホームページ、インスタグラム、図書館だよ
りにて告知している。

中山泰仁（教育次長）、黍原美貴子（生涯学習振興課長）、宇根由紀（生涯学習振興課
地域教育班長）、門脇真里（館長）、土居正和（主幹）、山重壮一（統括官）

かみーるに移転した後に行った新規事業はあるか。 ・バリアフリーサービスを新たに開始した。9月にイベ
ントを実施し、広く周知する予定である。
・月2回、英語のおはなし会を開始した。市民の方が
ボランティアで行っており、好評である。今後も継続
予定である。

なし。

委員からの質問 事務局の回答



（3）令和４年度図書館決算額および令和５年度図書館予算額について

（4）香美市立図書館基本運営方針及び運営計画の策定について

（5）その他

　 ・移動販売車について

　 ・次回開催日程について

国からの補助金はないか。 消耗品等の購入費にかかる補助金はあるが、図書
資料費にかかるものはほとんどないと思われる。

今年度の開催日程は下記のとおりとする。
7月13日（第2木曜日）14時～16時
9月21日（第3木曜日）14時～16時
11月16日（第3木曜日）14時～16時
1月18日（第3木曜日）14時～16時

委員からの質問 事務局

・来館者数が多い曜日はあるか。
・試しに土日に行ってみてはどうか。

・平日は火曜日、土日は常時多い。
・実験的に試行することとする。

委員からの質問 事務局

委員からの質問 事務局

インターネットで書籍購入等のリクエストを受付できない
か。

県内図書館で同様のシステムを導入しているところ
はなく、対応可能か業者にも確認が必要である。
オーテピア高知図書館は導入を断念した経緯があ
る。

委員からの質問 事務局の回答

令和５年度図書館予算額について、書籍購入費の補
正予算はつかないか。

補正予算は難しい。来館者数は大幅に増加してい
るものの、貸出冊数はさほどでもない。蔵書冊数も十
分とは言えないため、予算を獲得し、継続して書籍
を購入しなければならない。

委員からの質問 事務局の回答

利用者から書籍を購入して欲しい等のリクエストはある
か。

具体的なものも含めてある。所蔵のない書籍を利用
者が寄贈してくださることもある。今年度も引き続き
購入していく。

香美市立図書館サービス計画（第2次）について、毎年
度の計画は作成するか。

図書館協議会で5年毎の運営計画を策定し、毎年
度の計画は図書館が作成し、同会にて報告する。

委員からの質問 事務局

香美市の公式LINEに図書館情報を掲載できないか。 担当部署と連携しての作業になるが、可能である。
今後実施を検討していく。

委員からの質問 事務局



　 ・委員任期について

　 ・その他

連絡事項

なし

委員からの質問 事務局

なし

委員からの質問 事務局

委員からの質問 事務局

全校生徒の何％が図書館を利用しているか等の統計を
出すこと、また生徒の来館誘致の取り組みを計画・実施
してはどうか。

運営計画に盛り込んで行う予定である。

図書館と学校との連携について、進捗はどうか。 ・かみーる開館前に利用カードの申込書を香美市
内の保育園・小中学校の全校生徒に配付し、大半
の生徒がカードを作成した。
・今年度は図書館司書が各学校に出張訪問し、図
書館の利用方法などを教えたりするプログラムを実
施する。


